

Pacheco, Ossiell, “Líderes del PRD y PRI de Acapulco reprochan a Conagua demanda por el tratamiento de agua”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 30 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/30/index.php?section=sociedad&article=005n1soc>

El presidente del Comité Ejecutivo Municipal (CEM) del PRD en Acapulco, Martín Hernández González señaló que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) actúa de manera “facciosa” al anunciar en conferencia de prensa un procedimiento administrativo contra la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Acapulco (Capama) y en ese sentido opinó que está más contaminada esta acción de la instancia federal que las aguas negras que van a dar crudas al mar.

En tanto el presidente del PRI en este puerto, Raúl Ramírez Gallardo opinó que se requiere que la Conagua haga su parte e intervenga en la solución del problema, más que anuncios de sanciones, e insistió en que el alcalde Félix Salgado Macedonio debe revisar su actuación al frente del gobierno municipal y valorar su permanencia en el cargo, pues no hay resultados satisfactorios en la población de su gestión.

Hernández González, entrevistado por separado consideró inusual en cualquier parte del país que una dependencia federal como la Conagua informe mediante conferencia de prensa que comenzó un procedimiento administrativo, por ello resulta “más cochino que las aguas negras” e instó a que se actúe con base a derecho y con honradez, pero dijo que no le extraña proveniente de un gobierno ilegítimo.

Indicó que la forma de presentarlo hace dudar del procedimiento normativo que pretende aplicar el organismo federal a la planta Aguas Blancas, destinada al tratamiento de los vertimientos de la mayor parte de la ciudad y que arroja sus desechos crudos a la bahía.

Pues, debido a la contaminación producida por esta planta, la instancia señaló el martes que podría imponer una multa a la Capama, una eventual cancelación de la concesión que tiene, y dar vista a la Procuraduría General de la República (PGR) y a la Secretaría de Salud para investigar posibles delitos ambientales, esto en conferencia de prensa en la que también afirmó que la situación fue detectada en una inspección que se llevó a

cabo en dicha tratadora el 1º y 2 de agosto, y que la próxima semana se extenderá a las 13 restantes del municipio.

En tanto, el priísta Ramírez Gallardo recordó que esto ya había sido denunciado por su partido, y demandó que la Conagua más que venir a Acapulco en plan de castigar, participe en la solución del problema en coordinación con el estado y el municipio; aunque de entrada responsabilizó al ayuntamiento de no buscar soluciones al derrame de las aguas negras al mar, pero estarán pendientes de que la actuación de la dependencia federal sea con responsabilidad, aseguró.

Instó al alcalde Félix Salgado Macedonio a valorar su permanencia en el cargo dada la falta de resultados en su gestión.

Dijo que el asunto de la Capama ya se politizó, pero van a seguir insistiendo en la solución del problema, pues más allá de que al PRI le conviene que el alcalde siga cometiendo errores, mantienen su postura de que se deben sumar recursos entre las instancias de gobierno para salvar a la paramunicipal.